
García Antón: ´El Ródano es una cortina de humo 
para llevar agua del Ebro a Barcelona´ 
El Consell cree que el Gobierno central "quiere hacer a escondidas" el trasvase y Montilla tilda de "broma 
de mal gusto" la propuesta de CiU 
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l conseller de Medio Ambiente y Agua, José Ramón 

García Antón, acusó ayer al Gobierno central de 

haber lanzado una cortina de humo con la oferta 

para estudiar que Cataluña reciba agua del río 

Ródano (Francia) con el fin de ocultar, según Antón, 

su verdadera intención que no es otra que "hacer a 

escondidas el trasvase del Ebro". Según el Consell, el 

Ministerio de Medio Ambiente habría iniciado, 

incluso, ya los trabajos previos para la realización de 

una canalización para llevar caudales desde el Segre, 

afluente del Ebro, al Llobregat (Barcelona). Por su 

parte, el presidente catalán, José Montilla, calificó 

ayer desde Marruecos de "broma de mal gusto" la 

propuesta de CiU de trasvasar agua desde el Ródano 

y aseguró que no aceptará que el Gobierno "cierre la puerta" al trasvase temporal del Segre si no ofrece otras 

alternativas que sean "reales y factibles" para evitar la sequía en octubre.  

El portavoz de Medio Ambiente del PSPV, Francesc Signes, criticó que el presidente Camps hable hoy en la UE 

sobre la sequía "sin haber hecho nada para combatirla en la Comunidad Valenciana". El PSPV anunció la 

presentación en las Cortes de una proposición para instar al Consell a aprobar un decreto de medidas 

urgentes contra la sequía. 

García Antón insistió en que el estudio del trasvase del Ródano es "una cortina de humo para despistar y 

hacer a escondidas un trasvase del Ebro a Barcelona". El conseller reclamó que se dejen atrás los debates y se 

ponga en marcha rápidamente una política del agua basada en la planificación, y señaló que desde la 

Generalitat se apoya "un trasvase del Ebro a Barcelona pero también a la Comunidad Valenciana, Murcia y 

Almería". "Nosotros somos el 1% de la cuenca del Ebro, por lo tanto tenemos derecho a percibir agua de este 

río", añadió antes de viajar junto al presidente Camps a Bruselas donde hoy se celebra una sesión del Comité 

de Regiones de la UE. 

 

Vertidos al mar 

García Antón, reiteró que los datos "demuestran que en los últimos cuatro años el río Ebro ha tenido un 

volumen total circulante de 36.080 hm3, por lo que, aun trasvasando 1.050 hm3 por año, es decir un total de 

4.200 hm3, todavía vertería al mar 31.880 hm3". 

Por otro lado y en relación al trasvase del Segre, el presidente catalán, José Montilla, subrayó que "me parece 

muy bien que se estudie lo que sea pero también el presidente del Gobierno de España dijo que ahora lo que 

hace falta es abordar un tema puntual y no soluciones a 15 años, porque hemos de asegurar el agua para que 

no haya restricciones para otoño". Montilla hacía referencia así al proyecto del Gobierno, del que informó ayer 

El País, para construir una conducción de 70 kilómetros de longitud desde Tarragona con el fin de llevar agua 

hasta el área de Barcelona. "Las soluciones deben ser para el mes de octubre y si no son para el mes de 

octubre no sirven". Desde ERC apoyaron la posibilidad del traslado en barcos desde la desalinizadora de la 

localidad almeriense de Carboneras. 

Por su parte, el portavoz del PP en las Cortes, Ricardo Costa, trasladó su deseo de que el presidente del 

Gobierno en funciones cumpla su promesa de publicar las balanzas fiscales de las autonomías, ya que la 

Comunidad aporta entre 25.000 y 30.000 millones de euros más de los que recibe. "Los valencianos 
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contribuimos con euros al desarrollo de España y no recibimos el agua que, en justicia, es necesaria". El 

portavoz popular denunció que "para Zapatero hay ciudadanos de primera que se merecen el agua limpia del 

Ebro y otros de segunda que, como los valencianos, solamente merecen las desalinizadoras y el agua sucia 

que viene de ellas". 

La diputada del PSOE y responsable de Medio Ambiente en la comisión gestora del PSPV-PSOE, Juana Serna, 

ensalzó el "ataque preventivo" que Rodríguez Zapatero "ha emprendido para mantener a salvo la Comunidad 

de la amenaza de la sequía", en referencia a las propuestas durante el debate de investidura. Asimismo, los 

ayuntamientos de la Comunidad gobernados por el PSPV van a aplicar medidas adiconales de ahorro basadas 

en el aumento de la reutilización del agua. 
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